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Faut-il s'étonner de ne rien voir venir ?

29ème dimanche du Temps de l’Eglie 16 octobre 2016 

L’évangile de ce jour pourrait se résumer ainsi : il nous faut toujours prier sans se décourager ... mais y 
croyons-nous vraiment ? D’où la question de Jésus : « Quand viendra, le Fils de l'homme, trouvera-t-il la 
foi sur terre? »

Ce passage de l’évangile est terriblement simple d’apparence ! Et nous pensons à d’autres paroles de 
Jésus : « demandez et vous recevrez ! »Pourtant ...

Avons-nous déjà compté combien de fois nous avons demandé à Dieu, la paix sur la terre, ou combien de 
fois nous l’avons imploré pour plus, beaucoup  plus, de vocations... Et nous nous disons : « Mais enfin que 
fait-il, Dieu ? Il ne nous écoute même pas ! »

Ce silence de Dieu nous désespère: alors comment prier, sans se décourager ? Nous sommes dans la 
même situation que les premières communautés chrétiennes. Elles se rappelaient bien ce que Jésus 
n’avait cessé de dire: "le Règne de Dieu est parmi vous." Mais ils s’étonnaient de ne rien voir venir, 
depuis son départ, rien n’avait changé !

Pour nous aussi il semble que les choses suivent leur cours, l’injustice ne cesse pas, la violence demeure. 
Parfois même la persécution s’en mêle et on a beau prier et dire Notre Père … en lui disant : « délivre-
nous du mal », Dieu semble sourd.
Et donc nous courrons le risque de nous décourager, de nous dire : « A quoi bon prier ! » 

La grande prière adressée à Dieu ne consiste pas en l’exposé de nos situations personnelles ou en la 
demande réitérée de la réalisation de nos désirs immédiats aussi légitimes soient–ils.
Il nous faut, réentendre la question initiale des pharisiens quelques versets plus haut:

 « Quand donc vient le Règne de Dieu ? »

Jésus répondit : « Le Règne de Dieu ne vient pas comme un fait observable, où l’on pourrait dire : Voyez, 
il est ici, ou : il est là.  Car le royaume de Dieu est au–dedans de vous. »

Jésus le rappelle la grande prière adressée à  Dieu est toute entière dans ces mots que nous connaissons 
par cœur : «  Notre Père qui est ciel … Que ton Règne vienne. »

La prière concerne le règne d’Amour de Dieu sur l’humanité toute entière …
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Mes amis pour prier, sans se décourager il nous faut d’abord un bâton de prière, tendue à bout de ce bras 
qui fatigue, comme Moïse, donc ne pas être seul, compter les uns sur les autres !

On ne dit pas : « Mon Père qui aux cieux... mais «  NOTRE Père qui es aux cieux ! »

Ensuite pour prier, sans se décourager il nous faut  une barque et  un lac !

Je reprends l’image de Denys l'Aréopagite païen qui s’était rapproché de Dieu: converti de Paul !

« Sur le rivage il y a un rocher. Sur le rocher un anneau !

Debout sur la barque le navigateur qui saisit le cordage attaché au rivage, tire dessus.

Vous devinez ce qui arrive ?

Le navigateur n'attire pas à lui le rocher, mais se rapproche, lui et son bateau, du rivage."

La prière consiste exactement en cela : tirer sur la corde  pour nous rapprocher de Dieu !
Mes amis, tendez le bâton de prière et tirez sur la corde ;
oui cela demande un effort personnel et collectif
et petit à petit nous nous rapprochons de Dieu !

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 18, 1-8)

Jésus dit une parabole pour montrer à ses disciples
qu'il faut toujours prier sans se décourager :

« Il y avait dans une ville un juge
qui ne respectait pas Dieu et se moquait des hommes.
Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander :
 'Rends-moi justice contre mon adversaire.'
Longtemps il refusa ; puis il se dit : 'mais cette femme commence à m'ennuyer : je vais lui rendre 
justice pour qu'elle ne vienne plus sans cesse me casser la tête.' »
Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge sans justice !
Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ?
Est-ce qu'il les fait attendre ?
Je vous le déclare : sans tarder, il leur fera justice.
Mais le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur terre ? »
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